

Défense de la Laïcité ! (Communiqué de la fédération du PS 65)

La France est une République indivisible, laïque, démocratique et sociale. Ces principes constitutionnels et indissociables s'imposent à tous, et en premier lieu au président de la République, garant des institutions. Le récent discours de Monsieur Emmanuel Macron, devant les évêques de France, dans le cadre de ses fonctions présidentielle, porte atteinte au principe de laïcité. Depuis 1905, grâce à la loi de Séparation des Eglises et de l'Etat, la République assure à chaque citoyen la liberté de conscience, garantit sa liberté de croire ou de ne pas croire et de pratiquer le culte de son choix, de n'en pratiquer aucun ou de pouvoir en changer. Elle permet ainsi de garantir le vivre ensemble, dans le respect de chacun, quelles que soient ses origines, ses choix philosophiques ou ses convictions religieuses. Par ses déclarations, le Président porte donc gravement atteinte à cet équilibre en privilégiant une confession particulière. En ce sens, cela est inacceptable ! La République n'est ni athée, ni croyante, ni agnostique : elle est laïque ! Nombreux, nous ne tolérerons pas que ce sens profond de notre esprit républicain soit bafoué. Nous appelons celles et ceux, qui veulent défendre ce principe de laïcité à rester vigilants sur d'éventuelles entorses à ce ciment de la République.

Pour la fédération du Parti socialiste des Hautes Pyrénées,

Christophe Cavailles, premier secrétaire fédéral,

Julien Gaillard, secrétaire fédéral